

PlantaDoce.

Público

Navarra autoriza un contrato de 5,7 millones para equipos de TC y resonancia magnética

El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea licitará la contratación de los aparatos que se instalarán en el Hospital Universitario de Navarra y hospitales de Tudela y Estella.

PlantaDoce
2 mar 2022 - 14:01



Navarra da un nuevo impulso en sanidad. El Ejecutivo regional ha autorizado al director gerente del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea (SNS-O), la adquisición, mediante contrato, de cuatro equipos de tomografía computerizada (TC) y un equipo de resonancia magnética por 5,7 millones de euros.

Dos equipos TC se ubicarán en el Hospital Universitario de Navarra, uno en el Hospital Reina Sofía de Tudela y otro en el Hospital García Orcoyen de Estella-Lizarra. La adquisición de estos aparatos contará con un presupuesto de cuatro millones de euros, de los cuales un total de 3,3 millones de euros serán financiados bajo el Plan Inveat y 750.000 euros con fondos europeos.

PlantaDoce.

El Plan Inveat está enmarcado dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España y tiene como fin reducir la obsolescencia de equipos de alta tecnología y aumentar las capacidades diagnósticas.

Navarra pondrá en marcha cuatro equipos de TC y una resonancia magnética

Los tomógrafos que obtienen múltiples imágenes radiológicas son una herramienta diagnóstica fundamental en el caso de la radiología cardíaca y vascular mejorando de modo sustancial la calidad asistencial en situaciones de urgencia como pacientes politraumatizados críticos o en el código ictus.

El equipo de resonancia magnética de 1,5 t se instalará en el edificio de Urgencias del Hospital Universitario de Navarra el edificio A (antiguo Hospital de Navarra), en el que se realizarán las obras de adecuación de los locales.

El nuevo equipo se adquirirá con un coste de 1,6 millones de euros y contará con la financiación de la Unión Europea a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia-Next Generation EU y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España.

El pasado febrero, el Gobierno navarro aprobó una convocatoria de subvenciones mediante la cual se invertirán 6,7 millones de euros en la reforma de infraestructuras de centros sociosanitarios de la comunidad. Concretamente, se trata de **una convocatoria de subvenciones con dos modalidades**: la primera, la construcción de centros de día públicos y, la segunda, la rehabilitación de residencias y centros de día para personas mayores y con discapacidad.